

Vos questions / nos réponses

besoins d'aide

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/09/2018 23:39

j'ai joué beaucoup et je suis endetter jusqu'à je n'arrive plus a payer mon loyer et la scolarité de mes enfants. c'est fouillant les site que j'ai vu votre blog et je voulais profiter. merci

Mise en ligne le 14/09/2018

Bonjour,

Vous avez pu avoir des pratiques de jeux d'argent excessives qui vous ont conduit à des difficultés financières.

Vous souhaiteriez de l'aide et des conseils.

Vous nous en dites peu sur votre situation et, de ce fait, il va nous être difficile de vous faire une réponse la plus adaptée à ce que vous traversez.

Vous trouverez effectivement sur notre site de nombreux conseils et pistes d'orientations pour être aidé dans le cadre d'une addiction au jeu.

Nous pouvons également orienter vers des structures en France qui proposent un accompagnement sur cette problématique, les Centres de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA).

L'accueil se fait dans un cadre confidentiel et gratuit par des professionnels du domaine des addictions, certains CSAPA peuvent employer des assistantes sociales pour aider les personnes en situation d'endettement.

Nous ne possédons pas de relais locaux sur Ouagadougou si c'est votre lieu d'habitation actuel.

Vous pouvez cependant échanger avec un de nos écoutants concernant votre situation.

Nous sommes accessibles tous les jours, par téléphone au 09 74 75 13 13 (anonyme et non surtaxé) de 8h à 2h du matin ou par le Chat de notre site Joueurs Info Service de 14h à Minuit.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Comment gérer mes problèmes d'argent?](#)